

La Ruta por la Seguridad Vial se toma a Popayán

El próximo 7 y 8 de abril se llevará a cabo en las instalaciones del colegio Inem Francisco José de Caldas de Popayán, la Ruta Por la Seguridad Vial, actividad organizada por la Agencia Nacional de Seguridad Vial ANSV, en apoyo de la Administración Municipal a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte.

Popayán fue escogida como una de las ciudades donde la ANSV realizará esta importante estrategia de pedagogía experiencial que busca capacitar a los diferentes actores viales, especialmente conductores de motocicletas con el fin de generar cambios de comportamiento, en acciones como el uso correcto de casco y las indicaciones para sus acompañantes, entre otros.

La Ruta por la Seguridad Vial que comenzará a partir de las 8:30 de la mañana, tendrá entrada libre y contará con una pista en la que los conductores de motocicletas podrán probar sus habilidades al conducir.

“Este es un esfuerzo entre la Agencia Nacional de Seguridad Vial y el Municipio de Popayán para lograr mejores condiciones de cultura ciudadana y seguridad vial”, expresó el secretario de Tránsito, Omar Cantillo Perdomo.

Controles viales y al toque de queda

Por otra parte, una importante labor realizó la Secretaría de Tránsito y Transporte en las calles de Popayán. Durante los días de Semana Santa, el grupo de Seguridad Vial, hizo presencia en el sector de la galería La Esmeralda con el fin de regular el tráfico en este importante sector comercial de la ciudad.

“Venimos realizando control al estacionamiento en vía, pero lo más importante es llevar al actor vial, tanto peatones como a conductores, los insumos pedagógicos necesarios para que asimile la importancia de respetar las normas de tránsito y el espacio público”, indicó el Secretario de Tránsito Omar Cantillo.

Así mismo, la Secretaría de Tránsito realizó el control a la medida de toque de queda desde las 10 p.m. hasta las 5:00 a.m. decretada por la Administración Municipal.

Se crea en Popayán el Comité para prevenir y erradicar la trata de personas

Con la firma del Decreto Municipal 3115 de 2020, se crea en Popayán el Comité Municipal para la erradicación de la trata de personas, la explotación sexual y comercial de niños, niñas y adolescentes

Este espacio tiene el objetivo de prevenir, erradicar, sancionar y establecer acciones en contra de la trata de personas especialmente de mujeres y niños por parte de la Alcaldía de Popayán y en articulación con los agentes del Sistema Nacional de Bienestar Familiar (SNBF).

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán

Con esta medida, nos acogemos al cumplimiento del “Pacto para la erradicación de la trata de personas y la explotación sexual y comercial de niños niñas y adolescentes, capítulo Región Pacífico” firmado en 2020 en Cali, como una herramienta que posibilita a efectos de prevención y erradicación la trata de personas y que advierte sobre las acciones que los entes territoriales tienen establecidas en el marco de la ley 1098 de 2006.

En este 2021, con la sesión extraordinaria del pasado 30 de marzo, arrancó el proceso de articulación para dejar planteado el plan de acción y empezar a realizar acciones de prevención para lo que será una Popayán libre de trata de personas.

Exitosa jornada de recolección de material reciclable, iniciativa ambiental de la Alcaldía de Popayán

Seis toneladas de material reciclable se recolectaron en sectores rurales en especial del noroccidente de Popayán, como resultado del recorrido de la ruta de la Asociación de recicladores de oficio Asocampo, organización encargada de ofrecer servicios ambientales dedicados a la gestión integral de recolección, manejo, disposición y transformación de material reciclable.

En el recorrido que inició desde las veredas Santa Rosa, Mota, San Antonio, La Calera, Las Mercedes, Cerrillos, Gualimbio, La Meseta y San Rafael consecutivamente, sus habitantes respondieron de manera activa y participativa a la estrategia de la Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico, DAFE, donde los habitantes de estas zonas veredales realizaron la recolecta y entrega de esta cantidad unificada de material y residuos sólidos aprovechables.

La actividad y estrategia educativa ambiental en mención, hace parte de lo contemplado en el PGIRS (Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos), donde la población objeto son los habitantes de la zona rural y urbana del municipio, y consiste en realizar visitas a las residencias y concientizar a las familias sobre la importancia de realizar una buena selección de los residuos aprovechables y no aprovechables, en pro de la conservación del medio ambiente y a su vez, dignificar la labor de los recicladores de oficio.

Tercer domingo de RecreoVía fue un homenaje a la paz

La reciente versión de la RecreoVía 2021 estuvo cargada de sorpresas y buena energía. Este domingo, la Administración Municipal, a través de la Secretaría de Deporte y Recreación, brindó a los asistentes no solo los habituales 2 kilómetros de vía sino además una exhibición de los talentosos jóvenes que practican el Stunt bike o acrobacias en bicicleta.

“Un resultado bastante positivo este tercer domingo de RecreoVía donde los jóvenes siguen tomando espacio para posicionar estos nuevos deportes alternativos, hoy con una exhibición de

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán



Creo en
POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Stunt, con más de 50 jóvenes mostrando sus habilidades con su bicicleta, demostrando unos espacios donde pueden practicar deporte de una forma sana y saludable”, expresó la secretaria del Deporte y la Recreación, María del Socorro Londoño.

Así mismo, en la tarima dispuesta frente a Campanario se realizó para los asistentes al baile deportivo, un acto simbólico en el que ondeaban banderas blancas, como un llamado a la paz y acogiendo el llamado del arzobispo de Popayán, Monseñor Omar Alberto Sánchez, quien pidió vestir de blanco este domingo,

“Teníamos que hacer el llamado desde la Recreovía a izar la bandera blanca, nos unimos con las banderas blancas por Popayán, el Cauca, por tener una ciudad que motive más a las buenas prácticas, a la defensa de la vida a rechazar toda manifestación de violencia”, puntualizó la secretaria del Deporte.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán